



Réf. 6363461

Prix NC

Monaco

Maison à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnelle villa qui sera située dans le nouveau quartier de l'Anse du Portier. Elle comprend une surface habitable de 1 227m2 répartie sur quatre étage, 560m2 de jardins, 261m2 de terrasse, et 1037m2 d'entresols. La villa se compose en autres de plusieurs salons dont un salon/salle à manger, une cuisine séparée, quatre chambres avec dressing et salle de bains en suite, une chambre de bonne, un bureau, une piscine, sauna, hammam, salle de fitness, massage, bar, salle de cinéma, cave à vin, cave, patio et un local technique.Vendu avec une cave, deux parkings, quatre emplacements motos.

Exceptional villa which will be located in the new district of Anse du Portier. It includes a living area of 1,227m2 spread over four floors, 560m2 of gardens, 261m2 of terrace, and 1037m2 of mezzanines. The villa is made up of several lounges including a living / dining room, a separate kitchen, four bedrooms with dressing room and en-suite bathroom, a maid's room, an office, a swimming pool, sauna, hammam, fitness room , massage, bar, cinema room, wine cellar, cellar, patio and a technical room.Sold with a cellar, two parking spaces, four motorbike spaces.

BETON 57

18 Quai Jean-Charles Rey - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

